

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.7.19(火)

いよいよ3年生だ、今年は頑張らなあかんなあ。と決意をして4月を迎えた人も、たくさんいたと思います。それから既に3か月！ 時間が経つのはなんて速いねん、ちょっとちょっと待ってくれえ、なんて叫んでも、時は止まってはくれません。先日の学年集会でも話したように、失われた時間は二度ともどってはこないのです。ならば今、そしてこれから、あなたのやるべきことは何ですか。この夏休みの計画は万全ですか？ しっかりと目標を立てて、充実した夏休みにしてくださいね。

6月18日（土） 大阪市立咲くやこの花高校

【内容】募集人数やどんなクラブがあるかを聞き、いろいろな部活の活動をしているのを見ました。あと、校舎内見学など、淀中学校よりもとてもきれいで驚きました。

【感想】校舎などとても広くてきれいで、先生が詳しく説明してくれて、行ってよかったです。初めての学校体験だったので、とても緊張しました。

【内容】学校の種類と説明。学校方針。卒業生の進路先。学校の校内見学。部活見学。

【感想】校舎はきれいで、迷路みたいでした。食物文化科が気になって行ってたんですが、総合学科のほうもいいなあと思いました。卒業したあとの進路もいいところがたくさんあったので、行ってよかったですなどと思いました。

【内容】説明会……学科は総合学科、食物文化科、演劇科がありました。総合学科のクラスは4組あり、食物文化科と演劇科は1クラスずつあります。夏や秋などにセミナーをやるらしいです。

学校案内……食堂や教室、美術室や筋トレ室、柔道室、剣道室などがたくさんありました。

【感想】校舎はとてもきれいで広かったです。卒業生が国立大学へたくさんの人人が行っているので、まじめな生徒が多いのだと思いました。夏にはセミナーがあって勉強できる環境を作ってくれているのでいいなと思いました。出来島駅から一本で行けて結構近いので行きやすいなと思いました。

【内容】選択科目について。学校見学。

【感想】とても広くてきれいだった。迷路みたいで迷いそう。咲くやの雰囲気がわかった。



6月18日（土） 梅花高校

【内容】学校に行ったけど、体調が悪くなって保健室に行ってから帰りました。

【感想】保健室に連れて行ってもらえた。とても親切でした。

【感想】私と一緒に体験入学に行った友達の体調が悪くなってしまって、保健室に行ったのですが、保健室まで生徒の方が案内してくれて、保健室の先生もすごく親切してくれました。私の友達がベッドで寝ている間、生徒の方が梅花高校について、ていねいに教えてくれました。とても勉強になりました。

6月18日（土） 天理高校

【内容】授業や休み時間などの様子を見てきた。入試要項の話や寮生活についてのスライドを見せてもらった。個別相談で昨年の倍率などを聞いてきた。生徒の入学後や卒業後の進路などを聞いてきた。

【感想】いろいろな設備がそろっていて、快適に過ごせそうだと思った。先生だけでなく生徒のあいさつがしっかりできていた良いところだった。28年度分の募集要項や昨年の入試問題をもらえたので、行けてよかった。長年やっているベテランの先生から話を聞いて良かった。

7月9日（土） 大阪電気通信大学

【内容】緑色の板に部品をはんだ付けしたり、部品を組み立ててロボットを作ったりしました。黒い線の上をセンサーで走る車を組み立てて、その上を走らせたりもしました。

【感想】お昼はトンカツと味噌汁とご飯が出ました。先生や先輩が丁寧に教えてくれて、優しかったです。部活の剣道部も楽しそうでした。

7月9日（土） 大阪府立北野高校

【内容】高校での生徒たちの勉強の仕方や、普段のプライベートを教えていただきました。また、クラブ活動がとても盛んで、複数のクラブに参加することもできると言っておられました。私は吹奏楽部で楽器に触れさせていただき、北野生の方と実際に1対1で10分ほど、お話をさせていただきました。

【感想】勉強だけでなくスポーツも盛んで、文武両道な学校だなと思った。また、大学レベルの講座（心理学・環境学等）を、オールイングリッシュでネイティブの先生が行う授業を見学して、より北野高校に行きたいという気持ちが強まった。夏休みの間、勉強をたくさんして、2学期の摸試を頑張りたい。

